
学校教育目標 「学ぶ楽しさ 生きる喜び 瞳かがやく浅小っ子」
～特認校「失敗こそ成長のエンジンだ！」～

合い言葉「浅内小は家族」

文責：校長 三洲 龍太

本日、修了式を行いました。１年前と比べて、子どもたち一人一人が、心も身体も大きく成長しま

した。

式では、私から、全員が今の学年を無事に終え、一緒に次の学年に進むことが認められたことを祝

う式が「修了式」であることを説明し、全員の進級を祝いました。

そして、今年度、以下の四つの子どもを目指してがんばってきたことを紹介しました。

そして、新たらしい学年で特にがんばってほしいことは「たくましく生きること」と話しました。

この目標を達成するために、以下のことを例として挙げました。

□朝、自分で起きることができる。
□嫌いな物でも一口は食べることができる。
□友達とけんかしても自分たちで話し合って解決できる。
□緊張に負けず、みんなの前で手を挙げて発表することができる。
□時間を守って行動できる。
□失敗したとき、自分から「ごめんなさい。」と言うことができる。

次年度、このたくましさを身に付けた子どもたちの成長を、保護者の方々と共に喜び合いたいと思

います。今年度の本校の教育活動へのご理解とご協力に感謝申し上げます。本当にありがとうござい

ました。次年度もよき伴走者として、共に子どもたちを育てていきたいと考えております。どうぞよ

ろしくお願いいたします。
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式では、１～４年の代表児童から、以下のような話がありました。

なお、新年度４月の行事予定は、ホームページに掲載してありますのでご覧ください。

新年度、150 周年の節目の年となります。みんなで力を合わせ、楽しい学校をつくっていきます。
新年度もよろしくお願いいたします。

わたしのおもい出は二つあります。
一つ目は、学しゅうはっぴょう会です。くじらぐもで、子どものやくをしました。大きなこえでがん

ばりました。きらきらぼしをけんばんハーモニカでひきました。ミッキーマウスマーチをおどりました。
みんなといっしょにできてたのしかったです。
二つ目は、いもうとが生まれたことです。はじめてだっこしたときのことをたろっぺにかきました。

本にのったこともうれしかったです。
わたしが、２年生で楽しみにしていることは、１年生がくることです。フラフープやなわとびをいっ

しょにやりたいです。としょしつには本がたくさんあることもおしえたいです。
４月からも、自分から進んでがんばりたいです。

〈１年 今野 弥空〉

ぼくは、この１年間でいろいろなことをがんばりました。その中でとくにがんばったことを二つし
ょうかいします。
一つ目は、図工です。ぼくは、絵がかくことが大すきなので、北羽びじゅつてんに向けて、いっし

ょうけんめい絵をかきました。とくに、カマキリの羽のぶぶんの線をしっかりのこすように気をつけ
て、しんちょうに絵の具をぬりました。２年れんぞくで銀しょうをとることができて、とてもうれし
かったです。また、その絵が「のしろっこギャラリー」にえらばれたのもおどろきました。
二つ目は、マラソン大会です。１年生からつづけてきたバスケットボールのれんしゅうのおかげで、

かなり体力がついたように思います。きょ年は４位でしたが、今年は２位になれました。３位い内に
入って、しょうじょうをもらうことがもくひょうだったので、たっせいできてうれしかったです。し
ゅうすけさんとならんで走ったことがよい思い出になりました。来年は、ゆうしょうしたひろとさん
をめざしてどりょくしたいです。
３年生になってとくにがんばりたいことは、新しくはじまるりかのべんきょうです。３年生の人た

ちがやっているのを見ていたので、今からとても楽しみです。図工のべん強もつづけてがんばりたい
です。北羽びじゅつてんで金しょうをとりたいです。また、４月になると、弟が１年生に入学して来
ます。いっしょにとう校して、あさ内小学校のいろいろなことを教えてあげたいと思います。

〈２年 加藤 榮純〉

わたしは、この１年間いろいろなことをがんばりました。算数の学習では、二けたの数をかける
計算ができるようになりました。外国語活動では、数の数え方や動物等をどのように英語でいうのか
を覚えたり、英語で何を言っているのかを聞き取ったりしました。友達とも上手に英語で話せるよう
になりました。国語の学習では、テストに向けて漢字練習をがんばり、よい点数を取ることができま
した。楽しかった学習は音楽です。みんなで上手にリコーダーをふいたり、いろいろながっきを使っ
てえんそうしたりしました。
４年生でがんばりたいことは、算数や書写の学習です。３年生のときよりむずかしくなると思うの

でしっかり取り組みたいです。また、やさしい心を大切にしていきたいです。３月から給食委員とし
ての活動が始まっています。４月からは４年生として、下の学年の人にいろいろ教えてあげたいです。
また、今よりもはきはき話せるようになりたいです。新しい１年生が入ってくるのも楽しみです。
分からないことを教えたり、こまっているときに助けてあげたりして、新しい家族をやさしくむかえ
てあげたいと思います。４年生らしく、いろいろなことを全力でがんばっていきたいです。

〈３年 皆川 美海〉

ぼくがこの１年間でがんばったことは二つあります。
一つ目は、国語の学習です。３年生のときは、国語があまり好きではなかったけれど、４年生

になったらどんどん好きになりました。源氏物語や竹取物語の練習が楽しくなってきました。そ
して、漢字もたくさん覚えて、テストでもいい成績がとれるようになりました。
二つ目は、算数の学習です。小数のかけ算やわり算をがんばりました。最初は難しく感じまし

たが、何回も練習問題に取り組むことで自信がついてきて、問題を解くのが楽しくなってきまし
た。
５年生でがんばりたいことは、社会や理科の学習です。学習状況調査もあるので、特に力を入

れたいです。また、いろいろなことに挑戦していく強い心を持ちたいです。３月から健康委員会
の活動がスタートしているので、高学年らしく下の学年を引っ張っていきたいです。ぼくは、た
まにろう下を走ってしまうことがあるので、ろう下を走らないように心がけたいです。また、１
年生が入学してくるので、そうじの仕方を教えてあげたり、いっしょにたくさん遊んであげたり
したいです。５年生では、勉強等、いろいろなことに挑戦したいです。

〈４年 金谷 岳〉


